

ELEKTRIFIZIERUNG IM FOKUS

HENKELHAUSEN und ARADEX gehen Kooperation ein

Krefeld, 9. August 2023. Der Krefelder Antriebs- und Energiespezialist HENKELHAUSEN arbeitet künftig noch enger mit der ARADEX AG aus Baden-Württemberg zusammen. Als Pionier der hoch performanten Antriebstechnik hat sich das Lorcher Unternehmen auf die Elektrifizierung und Hybridisierung von Nutzfahrzeugen, Baumaschinen und speziellen Schiffen fokussiert. Für HENKELHAUSEN eine starke und zukunftsorientierte Partnerschaft rund um die Entwicklung von alternativen Antriebskonzepten.

„Unsere Kunden erwarten von uns Antriebslösungen, die auf ihre Anwendung zugeschnitten sind, und das vom Einzelstück bis hin zu Serienprodukten. Mit der ARADEX AG gewinnen wir einen starken Partner, der das Produktportfolio in Hard- und Software, die Fachexpertise und die Projekterfahrung mitbringt, damit wir unseren Kunden auch elektrifizierte Antriebskonzepte maßgeschneidert anbieten können.“ betont Matthias Kellersohn, Geschäftsführer bei HENKELHAUSEN „Gleichzeitig können wir ARADEX spannende Projekte, ein breites Applikationswissen und unsere Service-Infrastruktur bieten. Für beide Partner ein Gewinn!“

HENKELHAUSEN bietet seinen Kunden aus den unterschiedlichsten Branchen ein umfangreiches Leistungsspektrum rund um mechanische und elektrische Fragestellungen und begleitet jeden Prozessschritt - von technischer Beratung über Engineering bis hin zum Aftersales mit einem umfassenden Ersatzteilangebot mit hoher Verfügbarkeit und 24/7 Service. Im Schulterschluss mit Herstellern, Experten und Anwendern baut HENKELHAUSEN seine Expertise zu alternativen Antriebskonzepten kontinuierlich aus und kann somit bereits heute über den Diesel hinaus maßgeschneiderte Antriebslösungen für morgen entwickeln. Eins davon ist das vor Kurzem präsentierte Pilotprojekt eines Hybridantrieb, bei dem der Grundstein für die erfolgreiche Zusammenarbeit mit ARADEX gelegt wurde.

Auch Dr. Stefan Hellfeld, CEO ARADEX AG, ist sich sicher „Mit HENKELHAUSEN gewinnen wir einen Partner, der uns exakt in den Bereichen ergänzt und unterstützen kann, in denen wir noch erheblich stärker und schneller wachsen können. Mit der jahrelangen Erfahrung im Bereich der Antriebstechnik auf beiden Seiten sprechen alle Beteiligten von Anfang an die gleiche Sprache und können direkt damit beginnen, voneinander zu lernen und die Zusammenarbeit zu intensivieren. So können wir unseren Kunden als Gemeinschaft noch mehr Mehrwert bieten und die Elektrifizierung in Deutschland weiter vorantreiben.“ Mit dem Vertrauen auf eine Zusammenarbeit auf Augenhöhe, erfreuen sich daher beide Unternehmen der Gewissheit, einen zuverlässigen und kompetenten Partner gefunden zu haben.